Württembergischer Ingenieurverein



Pressemitteilung 26.07.2019

40 Jahre Kochertalbrücke – der VDI gratuliert mit einem Bildband

Deutschlands höchste Brücke für die Zukunft gerüstet

Im Juli feiert die zwischen Heilbronn und Nürnberg an der Autobahn A6 gelegene höchste Brücke Deutschlands ihr 40-jähriges Jubiläum.

Die Kochertalbrücke ist ein besonders gelungenes Beispiel dafür, wie ein hervorragendes Brückenbauwerk durch das ausgezeichnete Zusammenwirken der Entwurfsingenieure, der beauftragten Baufirmen und der Bauverwaltung geschaffen wurde. Untrennbar verbunden damit ist auch der Name von Fritz Leonhardt, einem der verdientesten Stuttgarter Bauingenieure des vergangenen Jahrhunderts, der bekannteste Konstrukteur und Promotor von Brücken in Spannbetonbauweise in Deutschland. Besonderen Ruhm erlangte er als Schöpfer des beispielgebenden in Stahlbetonbauweise ausgeführten Stuttgarter Fernsehturms, weltweit vielfach nachgebaut aber als Original ästhetisch nach wie vor unerreicht. Zwischen 2013 bis 2015 wurde die Kochertalbrücke für die wachsenden Belastungen des Verkehrs weiter ertüchtigt und 2016 dafür mit dem Deutschen Brückenbaupreis in der Kategorie "Straßen- und Eisenbahnbrücken" ausgezeichnet.

Zu diesem Anlaß hat der VDI Württembergischer Ingenieurverein gemeinsam mit dem Molino-Verlag den Bildband "Die Kochertalbrücke" mit ausgewählten Bildern von der Bauzeit bis in die Gegenwart herausgebracht und ihm am Festakt in Geislingen am Kocher dem baden-württembergischen Verkehrsminister Winfried Herrmann überreicht.

Das wunderschöne Buch mit 176 Seiten und hochwertiger Ausstattung ist im Buchhandel unter der ISBN 978-3-9820231-2-0 für EUR 32,30 erhältlich.

Ansprechpartner ViSdPR
Verein Deutscher Ingenieure
Württembergischer Ingenieurverein e.V.
Dr. Paul Martin Schäfer

Telefon: 0711 13163-12

E-Mail: schaefer@vdi-suedwest.de

Der VDI – Sprecher, Gestalter, Netzwerker

Ingenieure brauchen eine starke Vereinigung, die sie bei ihrer Arbeit unterstützt, fördert und vertritt. Diese Aufgabe übernimmt der VDI Verein Deutscher Ingenieure. Seit über 150 Jahren steht er Ingenieurinnen und Ingenieuren zuverlässig zur Seite. Mehr als 10.000 ehrenamtliche Experten bearbeiten jedes Jahr neueste Erkenntnisse zur Förderung unseres Technikstandorts. Das überzeugt: Mit rund 140.000 Mitgliedern ist der VDI die größte Ingenieurvereinigung Deutschlands.